

## 202409 常設資源回収BOOK活用アンケート 自由記述

1 ”・ひまわりが近くにあるので、紙類はどうしてもそちらに持って行ってしまおう(学校だと紐でしっかり結ばないといけない、ひまわりならドサッと入れるだけなので)。紐で結ばないわけにはいかないと思うが、幼児がいるとそれもかなり大変な作業なので、回収ボックスに紐や安全なハサミなどが置いてあるとありがたい。  
→いつもご協力ありがとうございます。紐やハサミは安全上置いておくことはしません。お時間を作ってご家庭でよろしくお願いします。

・初めて持って行った時、ペットボトルキャップを分けるところがなくて持ち帰るのに苦労した。スーパーの回収ボックスや街のゴミ箱のようにペットボトルキャップをその場で捨てられる箱が袋があると助かる。(子どもたちが遊んで水が飛び散ったりするので家ではキャップを閉めて保管したい)”  
→なるほど。もしかの時のキャップ回収箱(袋)準備します。(少し時間ください)

### 2 ビン回収して欲しい

→収入減になりそうですが、安全上(割れる等)学校での収集は考えていません。

3 自宅のものは持っていきますが、近所の方のは声をかけたことがなかったので、自分が持っていく時は意識して声をかけていこうと思います

→常設する際、今まで子どもたちのために資源をためて協力してくださった家庭で、学校まで運ぶことが難しい方について、どうしたらよいかが話題になっています。ご近所の方と声かけ合っていただけると嬉しいです。今以上に、優しいまちになるのではないかと考えています。

4 ”質問に対する回答と異なりますが、一言お伝えしたく。

我が家は他地区にあります。私は転勤で可児市に引っ越してきて以来、子供達の活動域は兼山。家の近くには知り合いがいません。兼山地区も、同級生の方々との関わりはありますが、その他の兼山地区の方との関わりは挨拶程度が現状です。我が家以外の資源の回収のお役に立てず申し訳ない気持ちでいっぱいです。もちろん我が家の資源は全て兼山小学校へ、帰省した際には、親族の資源を頂き、兼山小学校の回収ボックスへ。

毎日、持ち運べること、大変ありがたく思っています。”

→「申し訳ない」なんてことはありません。ご協力ありがとうございます。PTA活動を前向きに考え参加していただき、本当にありがとうございます。

5 校区外なので居住近隣の方に声かけして持っていくことはあれど、兼山小まで持って来られない兼山地区の方の分を持っていくことができません。校区外からでも既存の廃品回収のように決まった日に玄関先に置いていただいたものを車で回収してことならできるかなと思いました。ただルート決めなど事前に準備が必要なのでPTAの皆さんや地区委員さんのお力添えがいりますが、、

→こちらの方も、特認制度活用の方ですね。PTA活動に積極的に参加いただきありがとうございます。まずは、今のままの協力方法でいきましょう。できることをできる人が、ムリなく長く活動していきましょう。

6 近所の人に声掛けて持ってきていいのかわからない。

→声をかけて持ってきてくださって「いいんです！」ぜひ、ご協力お願いします。

7 ”資源回収ボックスを置くのは有料なのか、条件がわかりませんが、地域の方が持って行きやすい場所(地区センターとか、ごみ収集所のそばとか?)に設置してもらって、「こちらの回収ボックスの収益は兼山小学校PTA会費として利用させていただきます」など明記できれば、それぞれの地域の方から、日常のご協力も得やすいかなと思いました。

そんなことができるかはわからないので、思いつきですみません。”

→アイデア、ありがとうございます。この方法も会議で話題になりました。地区センターには常設できないそうです。また、地域のどこかに一定期間資源を置きっぱなしにすることもあまりよくないようです。

8 Ok, arigatou

9 なかなか近所の方に声をかけるのは難しいけど、誰か出会った時に小学校で常設している事を話題にしてみたいと思いました。

→ぜひ、話題にしてください。PTAの活動が口コミで地域のいろいろな立場の方々に広がっていき、協力できる人が協力できる時にムリなく行動できたらいいなと思っています。そうやって、地域のつながりが広がり、太くなっていくことが、誰にでも優しいまちづくりにつながっていくのだと思っています。